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① 複合施設運営について 

 今回の複合施設については、建設ありきで詳細な使用目的並びに運営・財源の検

討が行われたのか疑問に感じている。すでに実施設計は出来上がろうとしている

が、設計者指導型で住民の意向など反映されているかも疑問である。通常であれば

運用及び実働内容を精査しその結果を設計するのが常識であるが、今回設計が先行

し議会特別委員会でも審査に苦慮している。形ばかりのパブリックコメントなども

催されているが業務内容が全く見えない。 

昨年１２月定例会において、令和８年度竣工する複合施設は物価高騰を加味し総

経費２２億円と回答された。また、設計業務については１億２千万円で契約を締結

し、議会特別委員会において監理費は３,２００万円と明言されている。 

（１）総経費２２億円は現状の物価高は想定されていると理解しているが、再度確

認する。同様に、監理費３,２００万円についても間違いはないのか確認する。 

（２）図書館運営にはどのような業務が発生するのか。 

（３）年間の総経費はどのくらいを想定しているのか。 

（４）カフェ、セキュリティを含め生涯学習課で総合管理ができるのか。 

（５）開館日や開館時間、休館日はどのように考えているのか。 

（６）運営の民間導入は考えないのか。 

（７）複合施設に対する地元業者育成の関わりについて。 

 

② 職員の海外研修について 

 平成３０年入管難民法の改正により、不足する人材を確保する産業分野での外国

人の受け入れ、雇用の拡大など期待されて数年が経過した。在留外国人の受け入れ

にあたっては、現状を把握した上で対策を講じる必要性を感じている。 

（１）町内在住の在留外国人の現状について。 

（２）国際交流協会との関わりおよび運営状況について。 

（３）文化が違う在留外国人の受け入れのための対策は考えているのか。 

（４）異文化研修のための職員海外研修はできないのか。 

 

③ 小学校の給食時間について 

 近年、小学生が食事にかける時間が短くなっていると耳にしたので、これについ

ては心配している。給食を早く食べる必要があるからという保護者の声を聴いた

が、給食時間の設定に問題はないのか。 

 


